

今週のセルグループ(赤字) 6月7日(日)~6月13日(土)			
セル(リーダー)	次回の日時	場所	前回の証しなど
リバイバル 北山姉	毎日曜日 礼拝後	LINE 電話	5/31 3名 「どんな小さなことにも忠実でありなさい」と示され、悔い改めました。
グレイス 鈴木千姉	6/12(金) 午後8:30	鈴木宅	5/29 5名 自分が諦めなければ必ず救われると信じ祈り続けます。
Gospel 鈴木尚姉		鈴木尚宅	5/17 3名 自分を捨てて、手を上げ「良くなりたいたいですー!」と子供のようにすぐに応答したい!
オイコス 磯貝姉		LINEで 分かち合い	5/31 9名 イエス様と深い交わりを持つ者になりたい。
からし種 磯貝姉	お休み		
ユース 岩下兄	お休み		
Rock 鈴木洋兄	6/17(水) 午後8:30	鈴木宅	5/19 3名 「悔しいし、悲しいし、どうしようもないですけど、憐れんでください。」と祈る。
シャローム 平岩姉	6/13(土) 午前10:00	平岩宅	5/23 4名 離れていますが、主に向かって祈りあうことができ、恵まれました。
なつめやし 高橋智姉	6/7(日) 礼拝後	交わり	5/31 6名 主に賛成して讚美していると、主の御手の中にあることと主の御思いが分かります。
リジョイス 杉本姉	6/9(火) 午前10:15		
ジョイフル 穂刈兄	6/16(火) 午後9:00	Zoomで 分かち合い	5/19 6名 成長拡大の中に生かされている。本当に大丈夫なんだと受け取った。笑顔になれる。
アガベ 長塚姉		LINEで 分かち合い	5/3 5名 同じ主を礼拝できる事を皆感謝しています。
サクセス 鈴木勝兄	お休み		
リーダーズ セル	お休み		
セル研修	休講		
羊・ビジョン 平岩恵兄・栗永兄	毎日曜日 午後1:00	コメダ	5/31 4名 心の中は自分の仕事のことです。いっばいいっばいだったことに気づかされた。
worship 長塚寛兄	中止		
中学生 梅田姉	中止		
キッズ2 小山姉	中止		
キッズ1 芳井姉	中止		
Shine 小原姉	お休み		
ギデオン 芳井兄	お休み		
カルバリ 野田兄	6/16(火) 午前9:00	交わり	
神の家族 伊岐見真姉	6/14(日) 午後7:30	LINE 電話	5/24 3名 あんなに怒りが満ちていて、苦しかったのに、今は平安で、心の中に喜びが広がっています。

礼拝奉仕		聖日礼拝		祈祷会	
		司会	奏楽		奏楽
今週	6/7(日)		鈴木尚姉	6/11(木)	鈴木尚姉
		開始時間 午前10時			
来週	6/14(日)		鈴木千姉	6/18(木)	鈴木千姉
		開始時間 午前10時			

- 祈りの課題
- ・人々の救いを覚えて
 - ▶家族知人をキリストへ
 - ▶教会近隣の人々の救い
 - ▶東海地方の救いのために
 - ▶日本の救いのために
 - ▶世界の救いのために
 - ・働きを覚えて
 - ▶バイブルスタディの働き
 - ▶リバイバルクワイヤーの働き
 - ▶リバイバルママズの働き
 - ▶那古野アウトリーチの働き
 - ▶祈祷会の祝福
 - ▶日曜礼拝の祝福
 - ▶牧師の働き
 - ・ギデオン協会の働きのために
 - ・セルグループの祝福
 - ▶LIG人生変革グループの祝福
 - ・プレーヤーハウス獲得のために

聖日礼拝 (日曜)	(第一) 午前 9:00~10:30 (第二) 午前11:00~12:30
キッズセル(子供礼拝) (日曜)	午前 9:00~10:30
日曜礼拝バイブルスタディ (日曜)	午前11:00~12:30 ☆第一礼拝に出席してから、ご参加下さい。
バイブルスタディ (第1、第3火曜)	(昼) 午後 1:00~ 2:30 (夜) 午後 7:00~ 8:30
祈祷会 (木曜)	午後 7:00~ 8:30
特別早天祈祷 (土曜)	午前 6:00~ 7:00

主の御手 週報 NO.1298

2020年6月7日(日)発行 6月第1週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、(使徒の働き11:21) 大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始10時

- ・讚美
- ・祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- ・メッセージ
- ・祈り
- ・神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧になってどうぞ。)
- ・連絡

お願い

- (1) 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。
- (2) また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄りようお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ [感謝] すべてのことにおいて感謝しなさい。これが、キリスト・イエスにあって神があなたに望んでおられることです。(テサロニケ人への手紙 第一5章18節)

日曜日は教会へ

主の御手がともにある
名古屋バイブルチャーチ

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝



「ピリピ2：13-14
神はみこころのままに、あなたがたのうちに働いて志を立てさせ、事を行わせてくださる方です。すべてのことを、不平を言わずに、疑わずに行いなさい。」

集中力が成果として現れる

石川県に、タイピング日本一の女子高校生がいます。彼女は、中学生の時に、タイピングの速さを競う大会で優勝しました。その速さは、5分間で何と1265字という驚異的な速さです。1秒間に4.2字というスピードです。しかも、変換ミスは1字もありません。一般的な社会人のスピードが5分で200字程度とされているので、約6倍の速さになります。まるで機械のような速さと正確さで、カタカタカタカタとひたすら打ち続けます。毎晩、自宅のパソコンに向かって新聞のテキストなどを入力しているそうです。きっかけは、お母さんが自宅でパソコンを使って仕事をしている姿を見て、手伝ってあげたいというところから始まり、同級生とタイピングの速さを競っているうちにのめり込んでいったそうです。速くかつ正確に行おうと思うと、やはり集中力なくして成し遂げることはできません。いかに集中して取り組むことができた

かということが、成果に大きく現れてくることになります。

誰でも多くのことを成し遂げることができる

将棋界で中学生という若さで、史上最年少プロ棋士となった藤井聡太さんは、先日、これまた史上最年少となる「タイトル挑戦」という記録を31年ぶりに更新しました。彼が幼い頃通っていた将棋教室の先生は、「集中力がすごい。教室に入った瞬間から、水を得た魚のように、将棋を楽しんでやっている」と言っています。あんなに注目されている、期待されている中で、さらには、現場では多くの人がいて、対局の様子を見ている全国の視聴者の視線があるという様々なプレッシャーを感じる中で、相手に勝つことができるのは、集中力なくしてはできないことです。

私たちが彼の姿を見る時に、「すごいな。彼には素質があったのだ」と感じたりします。確かにそういう面もあるかもしれませんが、私たちも将棋ではなくても、集中力を持って事に当たるならば、多くのことを成し遂げていくことができます。実際、自分が楽しいと感じることや、好きなこと、得意なことをしている時、また多少の緊張感を持って何かをしている時は、集中して行なっていることだと思います。「この試合は絶対に勝つんだ」

「この仕事を今日中に必ず終わらせる」と意気込んでいるときは、ただ目の前のことだけに意識が集中しているはずですが。新しく働き始めた会社では、最初は何もわからないので、とにかく教えられた事を忠実に果たそうとします。余計な事を考えることがないので、上手くいったということがあります。

集中できないという問題

しかし、日々の仕事や勉強の中で、集中してやりたいと思っただけではいってもなかなか集中できないということはないでしょうか。普段の会話の時には、自分の言いたい事を言えたりしても、人前で発表するとか、話すとか、人が聞いているところで歌うとか、人が見ている前で字を書いたりということがあると、急に普段通りにできなくなるということがあったりします。一人の時にはできていた仕事も、近くに誰かがいると集中できなくなったりすることもあるかもしれません。「きちんとできるだろうか」「失敗したらどうしよう」「このやり方でいいのだろうか」といった様々な不安や焦りによって、集中することができなくなっていくます。すると、本来なら十分に発揮されるはずの能力が発揮されずに終わってしまうということになってしまいます。

反対に、一人になるので集中できないということもあると思います。今、テレワークで働く人が増えていますが、「会社で働いていた時に10分で終わることができた仕事が、自宅で行うと1時間もかかってしまった」と言っている人もいます。「見られている」という人の目がなくて集中できないということがあります。会社であれば、多少「面倒臭いな」と感じることであっても、指摘してくれる人がいるので出来ていたことも、家に一人いると誰にも言われない環境になるので、「やる気が出ない」「面倒臭い」と感じると、仕事以外のことを考え始めたりして、どんどん時間が過ぎていき、一日終わって、仕事がほとんど進んでいなかったということになりかねません。

イエス様に心を集中させる

私たちは、様々な思いが心の中にやってくる中で、イエス様に心を向けなければなりません。イエス様が湖の上を歩いて弟子たちの方へ来られた時、ペテロは舟から出てイエス様のもとに歩いて行きました。しかし、強風を見て怖くなったとき、沈みそうになりました。イエス様から目を離してしまったからです。

私たちもイエス様から目を離せば、信仰をなくし、あらゆる疑い、心配が襲ってきます。人前で集中できないという人が、周囲の視線がある中で、主に祈らなければなりません。主に祈る時に、「わたしに委ねなさい」と語られ、「主よ、どのような結果になろうとも、御心だけがなりますので、あなたに委ねます」と祈る時、主は私たちとともに働いてくださって、事を行わせてくださいます。一人でいるときに集中できない人が、あれこれ考え始め思い悩む時に、主に祈らなければなりません。主は、「あなたの思い煩いを委ねなさい」と語ってくださり、「私は自分であれこれと考え心配していて、全く主に信頼していなかった、今自分で考えるのをやめて、主が『今やるべきことをやりなさい』と言われるのでやります」と言って従おうとする時に、主は私たちのうちに働いてくださって、事を行わせてくださるのです。

私たちの心が、ただイエス様だけに向けられ、起きている事態を主に委ねていくとき、主がともに働いてくださり成し遂げてくださるのです。